

PROVINCIA | Solidaridad

Cruz Roja cuadriplica en 2011 su distribución de alimentos a distintas entidades

Entre los destinatarios de esta ayuda se encuentran tanto los propios centros de Cruz Roja como ayuntamientos, residencias de mayores, escuelas infantiles y organizaciones sociales

Redacción

Miércoles 30 de marzo de 2011 - 10:03



Cruz Roja Española cuadriplicará este año la distribución de comida a entidades que realiza en el marco del Plan de Ayuda Alimentaria para las Personas más Necesitadas, al pasar de los algo más de 500.000 kilos repartidos el pasado año a los casi dos millones de kg previstos para 2011.

Entre los destinatarios de esta iniciativa, cuya cifra definitiva está aún por confirmar, se encuentran tanto los propios centros que la institución humanitaria tiene repartidos por la capital y la provincia como ayuntamientos, residencias de mayores, escuelas infantiles, centros de drogodependencias y organizaciones sociales.

Al igual que en años anteriores, la distribución se desarrollará en tres fases, y será entre abril y mayo cuando se lleve a cabo la primera de ellas.

Como partícipe de este Plan de Ayuda Alimentaria, promovido por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM) a través del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA), y en el que también colabora el Banco de Alimentos, el voluntariado de Cruz Roja se va a encargar de hacer llegar a representantes de las entidades antes mencionadas productos tales como leche –entera y de continuación para bebés-, arroz, pastas variadas, harina, queso, tomate frito, caldo de carne, crema de verduras, galletas o cereales infantiles.

Esta ayuda va dirigida a individuos o grupos familiares especialmente vulnerables –con menores y/o ancianos a su cargo-; familias monoparentales; discapacitados físicos, psíquicos o sensoriales; personas incapacitadas para el trabajo o afectadas por toxicomanías o VIH/SIDA; infancia en situación de desamparo; mujeres maltratadas; inmigrantes, minorías étnicas y refugiados o asilados; ex reclusos; y mayores perceptores de las pensiones más bajas.

A este reparto de comida indirecto hay que sumar el que Cruz Roja realiza, de forma directa, dentro de su batería de iniciativas para atender a las personas afectadas por la crisis y merced también a su convenio de colaboración con la Fundación Carrefour.

El Plan de Ayuda Alimentaria es una iniciativa de la Unión Europea, financiada con fondos comunitarios dentro de la Política Agraria Común, que viene desarrollándose desde hace más de 20 años.

Cada año, la Comisión Europea aprueba la asignación de los recursos financieros concedidos a los Estados miembros que así lo han solicitado, para el suministro de alimentos –preferentemente de las existencias de intervención pública- entre las personas más necesitadas de la comunidad.